

Jungen 19 Landesliga Gr.3

TV Hochdorf : TSV Wendlingen
Samstag, 16.03.2024, 11:00 Uhr

TV Hochdorf stockt Punktekonto gegen TSV Wendlingen auf

Als das abschließende Einzel gespielt war, lagen sich die Spieler des TV Hochdorf am Samstagvormittag in den Armen: Nach rund 2 Stunden Spielzeit hatten sie gerade für den nicht unverdienten 6:4-Endstand (22:17 Sätze) in der Jungen 19 Landesliga Gr.3 Partie gegen den TSV Wendlingen gesorgt. Eine überzeugende Leistung zeigte an diesem Tag Simon Schübel, der in seinen Spielen souverän agierte und ungeschlagen blieb.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Schübel / Mikula konnten im Spiel gegen Brodbeck / Breisch einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewannen in vier Sätzen. Fünf Sätze lang beharkten sich Eppinger / Jenz und Driemel / Stuhlmüller, bevor die Gastspieler einen Matchball nutzten und den 3:2-Sieg perfekt machten. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Simon Schübel machte wiederum mit Ben Stuhlmüller beim 3:0 recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Luc Mikula verlor sein Match indes gegen Jonas Driemel nach Sätzen mit 0:3. Das musste man neidlos anerkennen. Beachtenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Vorsprung ausgingen. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an den Tisch. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Jona Breisch war für Robin Eppinger letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Überzeugend war dagegen der Erfolg in drei Sätzen von Maximilian Jenz gegen Philipp Brodbeck. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:3. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die im Vorfeld anhand der deutlich unterschiedlichen TTR-Werte eher als sehr eindeutige Angelegenheit für Simon Schübel eingeschätzte Partie am Nachbartisch zu Ende. Simon Schübel gewann gegen Jonas Driemel mit 3:2. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 15:9 (Schübel) und 11:19 (Driemel). Lange dagegenhalten konnte anschließend Luc Mikula beim 2:3 gegen Ben Stuhlmüller. Das Spiel, in das er als großer Außenseiter gegangen war, verlor Mikula dennoch im 5. Satz. Zwar brachte Philipp Brodbeck Robin Eppinger phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Robin Eppinger mit 3:1 durch. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Wie ausgeglichen das gesamte Spiel war, zeigt auch der Verlauf der einzelnen Sätze, die alle mit nur zwei Bällen Differenz ausgingen. Im nun folgenden entscheidenden Einzel erreichte dann die Spannung ihren Höhepunkt. Maximilian Jenz konnte im Spiel gegen Jona Breisch einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. 11:13 (Jenz) bzw. 17:11 (Breisch) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Damit war das letzte Einzel des Tages im Kasten und der Mannschaftskampf mit einem 6:4 Erfolg für den TV Hochdorf beendet.

Durch diesen Sieg hat der TV Hochdorf nun ein Punkteverhältnis von 7:21 auf dem Konto, während der TSV Wendlingen nach der Niederlage jetzt 3 Saison-Siege, 8 Niederlagen bei 4 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den SC Urbach (TV Hochdorf) bzw. gegen den TSV Gomaringen (TSV Wendlingen).

Statistik:

TV Hochdorf

Doppel: Schübel / Mikula 1:0, Eppinger / Jenz 0:1

Einzel: S. Schübel 2:0, L. Mikula 0:2, R. Eppinger 1:1, M. Jenz 2:0

TSV Wendlingen

Doppel: Brodbeck / Breisch 0:1, Driemel / Stuhlmüller 1:0

Einzel: J. Driemel 1:1, B. Stuhlmüller 1:1, P. Brodbeck 0:2, J. Breisch 1:1